



三小だより



令和5年2月1日(水) 令和4年度 三ヶ所小学校通信 No.3 0 文責：藤川貴司

2月に突入。寒さに負けず、がんばりましょう!

早いもので3学期も1ヶ月が経ち、2月を迎えました。2月は1年の中でも最も短い月であることから、昔から「二月は逃げる」などと言われます。時間は待ってくれないので、一日一日を大切に、過ごしてほしいと思うところです。先週は、数年の一度の大寒波が襲来し、寒い日が続きました。まだまだ寒い日があるでしょうが、暦の上では2月3日(金)には節分、4日(土)には立春を迎えます。この立春を過ぎると少しずつ春が近付いてきます。来るべき春に向け、寒い時期にしっかりと準備を整えていかなくてはなりませんね。今の学年も残り2ヶ月となりました。学年のまとめと共に、次の学年への準備を進めていきましょう。



さて、1月は感染症やインフルエンザ・風邪症状等で欠席児童が増加し、一部学年閉鎖、学習発表会中止の措置を取りました。今週に入り、欠席の状況も少し落ち着いてきましたが、まだまだ気を緩める状況にはないと考えています。引き続き、感染症やインフルエンザの感染予防・感染対策には取り組んでいきたいと思えます。前号でもお知らせ・お願いいたしました、保護者のみなさまのご理解ご協力をお願いいたします。

「苦渋の決断～学習発表会中止」大変申し訳ありませんでした。

三ヶ所小学校の恒例の行事の1つでもある「学習発表会」でしたが、先週先々週と、インフルエンザ等に感染する児童の急激な増加で、学習発表会の準備や練習ができない状況となり、大変残念ではありましたが、「中止」という決断をさせていただきました。

本年度は、感染対策を十分に図った上で、参観者を、家族のみならず、わくわくの先生や新しく民生委員になられた方など、子どもたちの教育に係わってくださる方に見ていただこうと考えて計画を進めていました。楽しみにされていた方も多かったとは思いますが、児童のみならず、参観していただく方に感染が広がってはいけないという思いや、人数が揃わず、練習も十分にできていない状況で発表する児童の心情などを考え、このような決断に至りました。

1年間の学習の成果、そして、子どもたちの成長の姿を見ていただく機会につきましては、2月28日(火)の本年最後となる参観日の方で、計画する学年もあるかと思えます。学習発表会とは違い、各学級での発表となりますので、全ての学年の発表を見ることはできませんが、子どもは、参観してくださる方のためにがんばると思えますので、楽しみにしていただきたいと思えます。みなさまのご理解とご協力をお願いいたします。

内村会長、ありがとうございました!!

先週の大寒波襲来の強風の影響か、学校の職員駐車場横の斜面の木の枝が大きく揺れ、一部が電線に架かり、今にも落ちそうで、危険な状況となっていました。

29日(日)昼、内村PTA会長に相談したところ、31日(火)に出勤時には、電線に架かる部分の枝がきれいに伐採してありました。

子どもたちの教育活動に直接関わる場所ではありませんが、学校(職員)からの要望に対し、即対応していただく三ヶ所小PTAの凄さに改めて感動したところです。



ありがとうございました。

2月の主な学校・PTA行事予定

- 2日(木) 五ヶ瀬中学校入学説明会
- 6日(月) 三ヶ所小学校新入生入学説明会
- 14日(火) クラブ見学・学校運営協議会
- 17日(金) 短縄集会
- 19日(日) 五ヶ瀬町小学生ロードレース大会
- 21日(火) PTA新旧役員引継会
- 24日(火) バースデー給食
- 28日(火) 参観日



☆ お話会(火曜日) 7日(全)・14日(下)・21日(上)
※ 感染症の状況により、予定が変更になる場合があります。その際は、安心メールにてお知らせいたします。

写真：氷点下が続く朝、凍結防止用のホースから出た水が凍り、窓の外には長いつららができました。